



DATOS ESTADÍSTICOS PRIMER SEMESTRE AÑO 2015 OFICINA DE TURISMO DE LA MANGA

El **Origen de los Visitantes** de nuestra oficina de turismo de La Manga durante el primer semestre del año 2015, ha sido, en un porcentaje elevado, de Nacionales, seguido de turistas Extranjeros y, por último, Región de Murcia.

Extranjeros	Nacional	Región de Murcia	Desconocido	Total
1.288	6.724	100	28	8.140

Volviendo a los datos, en cuanto a la procedencia de **turistas extranjeros**, los más numerosos han sido Reino Unido, seguidos de Alemania y Francia según se muestra en la tabla adjunta:

TURISTAS EXTRANJEROS	Nº Turistas	Porcentaje sobre el total
REINO UNIDO	456	35,40%
ALEMANIA	290	22,52%
FRANCIA	206	15,99%

Los **turistas nacionales** han procedido mayoritariamente de Cataluña, seguido de Madrid y del País Vasco, como se aprecia en el siguiente cuadro:

TURISTAS NACIONALES	Nº Turistas	Porcentaje sobre el total
CATALUÑA	1.703	25,33%
MADRID	900	13,38%
PAÍS VASCO	691	10,27%